
 

 

令和６年度第１回富津市学校運営協議会（大貫小）会議録（要旨） 

 

令和６年５月１６日(木) ９時２０分より 

大貫小学校校長室にて 

〇 概要 

 (１) 学校教育目標・学校経営方針について 

  ア 事務局から説明（資料１）【又は説明の概要を示す】 

    事務局の説明に対する委員の意見は次のとおり。 

   ・ 「感謝の心」という目標はとてもよい。感謝の心をもつことを出発点と

すればいじめの問題も解決するのでは。 

   ・ これからの子どもたちはグローバルな世界で生きていかなければならな

い。振り返りの際にプラスの面に目を向け、よさや次に伸びる面を意識

させ、自信を植え付けてほしい。 

   ・ 先生方にやる気を出してもらうためには余裕が必要。勤務時間内で仕事

が終わるようにすることが大事。 

  イ 今後の方針について 

   ・ 児童が安全マップを作るという学習はとてもよい。それができあがるま

での過程をみんなで見る機会をつくってほしい。 

   ・ 学校再配置について、市で年間１００人と少ししか新生児がいないとい

う状況で、佐貫小をどうとかいうレベルの問題でない。市としてどうし

ていくのかを考える必要があるのではないか。 

(２) その他 

  ・委員長に石井朝子さんを選任した。 

 


